

■ SANTA MARTA DE TORMES

Comienzan las obras de reforma de la Casa de la Juventud en la antigua caseta de la Confederación

Tras su cesión por la CHD el espacio se utilizará para que los 3.200 jóvenes del municipio realicen reuniones y actividades

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio de Santa Marta de Tormes ha iniciado las obras de rehabilitación de la antigua caseta de la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) en la localidad que se convertirá en futuro Centro Joven del municipio, para que los más de 3.200 jóvenes empadronados tengan un espacio propio donde reunirse y celebrar sus actividades culturales, lúdicas y deportivas.

La reforma de la edificación estará concluida antes de fin de año para que el colectivo pueda utilizar las nuevas instalaciones de titularidad municipal tras la cesión realizada por la CHD al Ayuntamiento después de varios años de negociaciones.

La parcela urbana, situada en la avenida Las Nieves, cuenta con una superficie total de 1.452 metros cuadrados, de los que el inmueble de planta baja ocupa una extensión de 173 metros y que tras las mejoras y el acondicionamiento necesario de la zona, ya que lleva cerrado y en desuso desde hace décadas, acogerá las nuevas dependencias que completarán el área clave por su proximidad a la zona de ocio y deportiva del municipio, junto a los pabellones deportivos, campo de fútbol, piscinas, colegios, Escuela de Educación Infantil y el Edificio Sociocultural.

En estos momentos, y con el fin de lograr la implicación y total participación de los jóvenes en la vida municipal, el Consistorio tiene habilitados actualmente varios espacios destinados al colectivo, que están repartidos entre el nuevo Área Jo-



Estado del inicio de las obras en la casa. | EÑE

Acogerá el Punto de Información Juvenil, espacio de talleres, formación, acceso a internet y ocio y tiempo libre

ven y el Edificio Sociocultural. Instalaciones que acogen un gran número de servicios para atender las necesidades y las demandas de los jóvenes, como la tramitación del carnet joven, el Punto de Información Juvenil (PIJ) a través del cual la Junta ha autorizado la expedición del carnet joven europeo, garantía juvenil, coordinación laboral, ocio y tiempo libre, apoyo al estudios, formación y empleabilidad, acceso a internet y zona wifi, drogodependencias, servicio de sexualidad joven y asociacionismo.

■ DOÑINOS DE SALAMANCA



Taller de expresión artística para niños. | EÑE

Gimnasia hipopresiva y danza para niños, novedades de las actividades para este curso

EÑE | DOÑINOS

Gimnasia hipopresiva para adultos, una de las tendencias de moda en deporte con más demanda y danza para los más pequeños son las principales novedades del programa de actividades culturales que ha preparado el Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca para este curso.

Un programa que está dividido entre actividades para niños y para adultos.

Así, entre los talleres y actividades deportivas de las que disfrutarán los más pequeños cabe destacar además inglés, patinaje, prepa-

ración a la danza tanto clásica como moderna, zumba infantil, actividades deportivas variadas gratuitas, gimnasia rítmica, baile charro, sevillanas para niños, dibujo arte y pintura y robótica, otra de las que más demanda tienen entre los niños.

Para los adultos, el Ayuntamiento ha programado además de las técnicas abdominales de gimnasia hipopresiva, yoga, pilates, bailes latinos, zumba, sevillanas, baile charro, inglés, gaita y tamboril, canto y percusión tradicional, pintura al óleo y patchwork.

El Ayuntamiento pone en marcha el programa de Conciliación Familiar

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha puesto en marcha con el inicio del nuevo curso escolar su programa de conciliación familiar que permite que los niños puedan realizar tareas y actividades lúdicas y de ocio todos los días no lectivos, así como en los periodos de vacaciones escolares. El proyecto cuenta con actividades lúdicas para los niños y niñas en edad escolar de entre 3 a 12 años. Así, el primer día que arrancará esta iniciativa es el 13 de octubre, el próximo viernes jornada de puente escolar. También habrá talleres los días 7 de diciembre y durante las vacaciones de Navidad. Para el segundo trimestre los talleres tendrán lugar los días 12 y 13 de febrero y en vacaciones de Semana Santa, además del 30 de abril. | EÑE

nuestras revistas

sábado

Sólo para suscriptores

sábado

domingo